



# COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Cada 27 de Noviembre que aparece con orlas luctuosas en el calendario nos trae remembranzas de los ya lejanos dias universitarios, cuando en esa fecha, año tras año, marchábamos desde la vieja colina hasta el pedazo de paredón junto al cual fueron inmolados aquellos mártires por una soldadesca ebria de vino y rencor, dejando caer al pie de tan históricas piedras una flor simbolo del recuerdo.

A pesar de los lustros transcurridos, la conmemoración del triste aniversario renueva en nuestro espíritu los mismos sentimientos que siempre nos ha inspirado el incauificable episodio en que, como dijera en memorable discurso Antonio Sánchez de Bustamante, la Universidad de La Habana ofrecia a la futura patria cubana su contribución de sangre de héroes y mártires.

Tradición que pese a sus gratuitos detractores y quizás a algunos excesos cometidos en determinadas circunstancias, aun no ha sido desmentida.

x x x

Un cable de Washington dice que consideran halagadora la perspectiva del café cubano.

Y la perspectiva del Café brasileiro ¿qué tal la consideran? Por lo pronto, permanece rodeado de tropas que no lo dejan salir ni a ver bailar una zambra.

x x x

Antes de ayer fué condecorado de nuevo el coronel Batista.

Y conste que al llamarlo Coronel no tratamos de degradarlo, ni decir que ha vuelto a los días posteriores al 4 de Septiembre. Lo llamamos Coronel porque pertenecientes a dicho grado son las insignias que le fueron impuestas por una comisión de la Confederación Air Force of Miami.

En ese acto, uno de los comisionados, hablando

a nombre de sus compañeros, declaró que el "Coronel Batista —Coronel de la C.F.A. de Miami, desde luego— se había hecho acreedor a tal distinción por su contribución al desarrollo de la aviación.

Y nosotros estimamos que es cierta dicha afirmación. Nadie como el Coronel Batista ha contribuido al desarrollo de la aviación, sobre todo en lo referente a los viajes a Miami.

Pero en ese caso, deberían de ofrecerle también, aunque fueran unas insignias de furriel, a Juan Amador Rodriguez, que de igual manera ha contribuido a semejante desarrollo.

x x x

En el Senado de la República se conocerá en breve de un mensaje del Poder Ejecutivo, envolviendo una proposición de ley que autorice al Tribunal Supremo y de las Audiencias el disponer la destrucción de rollos, autos, libros y documentos archivados en los mismos, siempre que lleven más de diez años en esa situación, y mediante un trámite sencillo.

Por lo visto, el Poder Ejecutivo no quiere saber nada de los antiguos rollos. Le basta y le sobra con los rollos de ahora.

x x x

Y ya que hablamos del Senado. Su presidente, el doctor Anselmo Alliegro se está dirigiendo telegráficamente a todos los señores Padres de la Patria para que concurran el proximo lunes antes de las cuatro p.m. al nemiciclo y pidiéndoles, además, que no se ausenten de La Habana en estos días hasta que lleguen las Navidades.

Lo único que falta ahora es que si algunos de ellos no cumplen la orden, se les circulen por medio de la policía y se ponga en las paredes de las esquinas un pasquín con su retrato y con el consabido epigrafe: "A buscarlo".

*Mr. Nov 27/55*